



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Januar 2025

Anzug Lukas Faesch und Konsorten betreffend Abschaffung der metallenen Registrierungsmarke bei Hunden

---

P215647

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lukas Faesch und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Nach eingehender Prüfung ist der Regierungsrat zum Schluss gekommen, dass die Hunderegistrierungsmarke im Zeitalter der Chiptechnik nicht mehr zeitgemäss ist. Da jeder Hund im Kanton Basel-Stadt inzwischen mit einem Mikrochip bei der schweizerischen Chipstelle AMICUS gekennzeichnet und registriert werden muss, erscheint es als nicht verhältnismässig, zusätzlich an der Registrierungsmarke festzuhalten. Aus diesen Gründen ist die Registrierungsmarke abzuschaffen und die entsprechenden Bestimmungen in der Hundeverordnung sind zu streichen.

